

Schwarzwald-Tour mit 60+ Würenlingen

11 Töfffahrer/innen genossen am Mittwochvormittag eine lustvolle Tour durch den kurvenreichen Schwarzwald. Von Würenlingen via Amferenhöhi zum Grenzübergang in Laufenburg, hinauf nach Todtmoos und weiter auf ruhigen Nebentrassen erreichten wir über Mambach die Abzweigung zu einem kleinen „Töff-Schmankerl“. Die Fahrt durchs Kleine Wiesenthal war eine Augenweide und führte uns hinunter nach Münsterthal und weiter bis zum Städtchen Staufen.

Im Kleinod „Kaffeerösterei Coffeandmore“ fanden wir den idealen Pausenstandort. Direkt auf dem Kirchplatz unter schattigen Bäumen genossen wir den frischen Kaffee.

Nun ging's weiter auf der Weinstrasse Richtung Au bei Freiburg und von dort durchs Katzental nach Horben mit dem Einstieg in die Schauinslandstrecke. Dieser Anstieg gilt für jeden Töfffahrer als die Kür des Tages. Dies war denn auch an den zufriedenen Gesichtern beim Kurzhalt auf dem Rastplatz bei der Passhöhe abzulesen. Via Bernau und St. Blasien erreichten wir exakt um 13 Uhr den Grenzübergang in Koblenz, wo die Reise offiziell beendet wurde, damit jeder Teilnehmer auf der Fahrt bis Würenlingen nach seinen Bedürfnissen ausscheren konnte. Die nächste Töfftour wird uns am 9. September in den Jura führen. *Beachten Sie www.senioren-wuerenlingen.ch*
Seniorenrat Würenlingen.